



LOS POSTULANTES DEBEN TENER 4 AÑOS CUMPLIDOS EN MARZO.

Tradicional escuela Peter Pan tiene abiertas sus matrículas para 2026

A pocas semanas de cumplir 55 años al servicio de la educación pública de San Antonio, la emblemática escuela prebásica Peter Pan, ubicada en Villa Las Dunas, ya comenzó su proceso de matrícula para el año escolar 2026.

El equipo directivo informó que el establecimiento municipal recibe a niños que tengan los 4 años cumplidos a marzo del próximo año. Sus apoderados solo deben presentar certificado de nacimiento del alumno para iniciar el proceso de matrícula.

“Este es un establecimiento de puertas abiertas, intercultural, heterogéneo, socioemocional positivo, participativo, familiar, animalista y medioambientalista”, indicaron desde la dirección del plantel ubicado en pasaje Petrohué 2413.

Agregaron que “somos una comunidad orgullosa y reconocida por su gran trayectoria, logros y proyecto educativo”.

En ese sentido, en 2024 la escuela participó en un concurso de reciclaje y obtuvo el segundo lugar, lo que permitió la compra de pasto sintético para el patio. También han realizado loterías, rifas, entre otros beneficios, para mejorar las instalaciones.

Entre otras cosas, la escuela cuenta con educadoras y asistentes de párvulos, programa PIE (educadora diferencial y fonoaudióloga), personal de apoyo, transporte de acercamiento y textos escolares gratuitos. Los interesados pueden escribir a parvulariopeterpan@gmail.com o llamar al 56974895423 ó 56988421623. 📞